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中華醫事科技大學 

時間： 109年11月18日 

地點： 行政大樓三樓 

主席：陳彥穎會長、曾信超校長 

出席師長：楊堉麟副校長、王文正學務長、葉佳益圖資長、鄭粲煌總務長、李建

輝組長 

會議記錄：陳采茹 

會議記錄 

一、主席致詞 

二、師長致詞 

曾校長: 

現在大學端面臨少子化，技職畢業生少了百分之三十幾乎都跑到一般大學部，但

我們學校今年招了兩千六百零四人，比去年還增加一百一十一人，要鼓掌一下，

但是我不知道各位到是高興還是不高興，你們一直不太高興的樣子，是因為學校

人擠，吃飯要排隊排很長，有時會有很多 Complain，那當然我們知道齁我們會盡

力來改善齁，但如果學生比較老的同學比較知道華醫還是有缺點，痾……但是我

認為最大的缺點就是淹水齁，我不知道你們有沒有被淹過齁，那但是各位應該也

看到三爺溪堤岸工程在施工，那理論上十二月會完工齁，那這個也很順利完成，

那整個整條花了政府花了十七億來整治排水齁，加高以後水就不會氾濫過來了，

但是我們學校還是有問題，因為我們這裡最低，那個德高厝那邊比較高，水會流

到我這裡來，那到時候防水閘門移動，我們水會排不出去，但還在努力那好喔 

跟學校跟幹部花了那麼多的力氣，現在在一起希望趕在今年動工，那就是抽水站，

那區排水，文華一街，水溝只有一小端，那文華一街都會做水溝，那確定文華一 

街的水溝會做了，那下學期之後，我們將會有一個交通黑暗期，那但是抽水站我

們昨天才去市府開會，不一定抽水站，今年是已經爭取了，但是不知道標不標得

出去，只剩二十五號會公開上網，然後公告二十五天招標，標一次沒有出去就毀

了，因為今年的錢，就不能保留，明年的錢齁那我們可能要忍受但是三爺溪那邊

做起來已經有一些平台他會發放抽水機齁，應該是也會改善一些改善齁，這盡量

再努力，那學校第二個最大的缺點就是出入的馬路太小，文華一街那進來都是堵

來堵去齁，那現在有再爭取另外一條路，從歸仁齁仁德勝利路跨過高速公路高架，

跨過滯洪池高架齁，到體育二館前面，走到文華路三段齁，現在還要往前推到仁

和路，那那條越做越大齁本來是全寬十五米，現在是高速公路十五米，地下有二

十三米，然後重大通道有三十米齁，所以現在那個大概要十四點八一億，但是這

個還要努力還有一段努力才會做好要編列、徵收、施工，我猜各位畢業前大該還

那個還不會完工齁，大該是這樣，但是再努力，好那也跟各位作這樣子的報告，

學校一些整體的報告，那一切我知道各位有很多的問題齁我們就盡量聽聽大家的

意見然後請各部門齁依相關的職責來回應齁，好謝謝 

楊副校長致詞: 



我這邊大約兩件事情跟大家作一個報告說明，第一件事情其實教育部非常重視我

們在座每一個同學齁，一定要特別留意同學的異狀，那知道我要講什麼嗎，我們

每一個人都要當身邊同學的守門員齁，那個有點不知道你身邊的同學，這時候需

要你的幫忙，但是你感覺需要伸出援手或是需要跟他談，但是可能半夜就消失了，

所以我們每一個人都需要這樣子齁，那這邊在我們學校在校安中心在學務處這邊

有作很多的事情，在座我們每一個同學，第二件事情是有關ㄜ大家知道嗎?學校

在這一段時間校長帶領學校跟教育部拿了不少經費，在特別在高教深耕這個部分

有一些特別多資源的挹注，我這邊鼓勵同學向學校一些經費齁，特別比如說齁實

習比如說國際證照，特別國際證照，各系各院辦法拿出來那鼓勵同學多多參與，

那學校這邊跟會把這件事情來作整合，包括校友齁我們會整合校友會，學校有十

萬個校友，讓學校的校友成為我們同學未來就業職場就業一個很大的幫助，再來

承辦人員這邊在跟大家作個聲明，大家一起加油，ok 

孫副校長致詞: 

教務處在這邊集結各位幹部跟社團的領導，這帶著服務的精神來為學生服務，那

也給學校很多的寶貴意見，那我請大家齁勇敢的發言齁然後一起為中華醫大加油 

謝謝 

會計主任致詞: 校長各位主任各位同學大家好齁， 感謝眾多同學來參加這個會

議， 所以待會有很多同學要錢的， 希望經費允許的狀況下 ，同學可以提供建

議，那如果我們年度預算或是重大工程都會排入年度預算,但是要合理，謝謝。 

 

三、議題討論 

提問單問題  

第一題 遇到地震時宿社鐵門關上的問題，請學務處總務處回答: 

王學務長回答: 關於這個問題齁 我想我這個問題已經有跟家長做過說明了，那

我們現在有一個措施齁， 我們 11 點 40 晚點名 ，12 點最後點名，但是這件事

情過後，會計跟總務處我們討論一樓加裝傳訊器也就是說發生狀況事情可以把門

鈴打開，鐵捲門就打開了，總務處已經在做了齁 我想這個問題後就可以解決了

喔 好 以上。 

 

第二點 風雨球場連署已達千份，請校長回答  

曾校長回答: 學務長，什麼意思，風雨球場什麼意思，………… 呃…這個，我

們內部自己也有提過齁，我們再努力，經費要花滿多的，再繼續爭取，這樣也可

以做一些集會，我也覺得蠻好的，我本來也想說可以蓋一個攀岩也沒弄成，這個

再來努力，英雄所見略同啊 

 

第 3點: 紅 4公車班次 5點至 8點是否可以增加班次，請總務處做回答 

鄭總務長回答: 呃… 我們只能反映給台南市的公車處，之前有反應過了，那公

車處也會以賺錢為主，那我們會再反應看看。 



第四點:宿舍問題熱水忽冷忽熱牆壁磁磚發黴，請學務處總處回答:  

鄭總務長回答: 我想再由總務處回答，宿舍水忽冷忽熱，這段時間只能在各位說

抱歉，因為台南市自來水處在夜間的減壓供應，所以在冷水上是不足的，大家也

知道今年是沒颱風進來了，所以台灣有缺水狀況，那請各位幹部幫忙宣傳節約用

水， 那磁磚發黴，可不可以把位置寫給舍監老師，老師在寫在記錄本上，總務

再派人處理以上。 

 

第五點 學校 fb宣傳成效良好但 Google評價似乎有待加強請長官協助回答:  

曾校長回答:那學校 fb有請專人在做處理，那剛剛我也有上網看了一下，我們會

聆聽學生的聲音啦，我們會針對 Google 評論集結相關單位來做省思，那這樣好

不好? 以上，謝謝。 

 

臨時動議 

學生:請長官看一下這份調查報告 我們在放暑假前 6月底發一通信給校長，那 7

月 17 日回復的信中都沒有，根據我們的問題給予明確的答案，讓我們覺得沒有

做實證的調查都做回覆那今年 10月也有與校長開個座談會，當下校長也認為 109

畢聯會會長和指導老師帳帳目交代不清， 請他們重新整理再上交，至今已經 1

個月了 一到六月的帳目，我們如何評鑑，到時候外校組長來評論 該如何看待華

醫的社團，請校長說明。  

 

曾校長回答: 欸，應該課外活動組做說明啊，這個我知道這件事我有召開一個會

齁，呃…… 課外活動組這邊在處理這件事情詳細狀況我當然不太清楚啊! 齁是

不是課外活動組來說明現在的狀況現在的進度怎麼樣。 

 

課指組李組長回答: 這份學務處的報告，其實我沒看過，今天才知道，那根據我

們上次在十月在校長室的座談，那確實是有提到帳目不清，那 109的指導老師確

實沒有把帳目交代清楚，畢竟他也已經接手 4、5年的畢聯會的時間了內， 他也

沒有去完成印章及存摺的名字變更，也就是說指導老師沒有在存摺上面有跟他任

何的關聯，也就是說印章不是他的，存摺不是他的，他卻經手了 4~5 年的畢聯會

費， 那我也是匪夷所思 所以上次 10月的時候，才與同學及校長一起座談， 我

覺得這份我還沒看完，因為我剛拿到，那我先根據我的印象去描述這件事情 

呃…… 那畢聯會的指導老師他接手了四、五年了，帳目沒有完整的交代，沒有

完整的發票及收據，也就是說他在收取會費之後他如何做運用，並沒有公開透明，

甚至當天說明，有虧損了十幾萬的狀態，那我們有問虧損的 10 多萬花在哪裡，

他也說不清楚，他也認真找，但是不曉得那十多萬花在哪裡，所以整件事我也很

匪夷所思很困惑阿，所以當天校長只是交代 109老師把帳目出來，但現在好像也

沒回應，所以這整件事我不知道該扮演什麼角色，請校長指示，以上。 

 



曾校長回答: 請學務長把完整的情況齁，比如說調查報告當參考嘛?把它完整出

來，有不恰當的我們來懲處相關人員，這個不對的情況我們把他糾正，那請學務

長完整的調查出來寫一個報告上來，那我才能處理。  

 

王學務長回答: 這件事發生在交接時候，事後過來反應，109、110 我想你們交

接過程有問題，絕對沒來找我。 所以是會後 109畢聯已經畢業了嘛， 我們是不

是找一個時間 我們 109 110到底發生什麼，從頭到尾，因為你們是最後才講，

那個同學這樣可不可以，該也是要把整件事情講清楚，好不好。 

 

課指組李組長回答:呃…學務長不好意思想釐清一下，因為學生是針對帳目的問

題，所以 109 指導老師的帳到底清不清楚，聽他們的口氣是要今年的評鑑， 要

把一到十二月的情況弄出來， 那他們沒有一到六月的資料，所以請 109 老師把

它弄出來。  

 

王學務長回答:我…109指導老師，還有唯睿嘛 110的指導老師嘛 

我們就約出來講，如果不行再來處理。這樣好不好，同學。 

 

曾校長回答: 我想是不是請會計主任協助調查，畢竟帳的東西會計比較清楚，請

會計主任協助調查。 

 

 

 

四、散會 

 


